

guille par exemple, on pourra la retirer directement ou mieux, après incisions des parties molles et dégagement de l'instrument dans une certaine étendue avant la traction,

Mais s'il est d'un certain calibre, on ne devra procéder à son extraction qu'à ciel ouvert, après avoir taillé un volet thoracique. En effet, nos expériences ont confirmé ce principe, qu'il était facile de prévoir : tant que l'instrument est en place, pas d'hémorragie, que la plaie cardiaque soit pénétrante ou non ; dès que l'instrument est enlevé, il y a écoulement du sang.

17° Je ne rappelle que pour mémoire mes expériences sur la section de la valvule mitrale.

**Le "SANMETTO" dans l'hypertrophie de la prostate
accompagnée de cystite.**

Le Dr J. M. Minick, de Wichita, Kansas, Président du Conseil d'Hygiène de cet état, parlant de son expérience personnelle au sujet du "SANMETTO" dit : " Je n'explique pas l'action du Sanmetto par aucun autre motif (ou dans le but de réclame) que parce que je le crois réellement une providence pour les malades, souffrant d'hypertrophie prostatique compliquée de cystite chronique, avec ténésie vésical prononcé, surtout la nuit.

**Le "SANMETTO" dans l'hypertrophie prostatique avec complications
vésicales**

J'ai attendu pour exprimer une opinion qu'un cas se présente à moi dans lequel je puisse faire un essai critique du "SANMETTO." Finalement un cas d'hypertrophie prostatique avec complications vésicales sérieuses s'est présenté à moi, pour lequel j'ai été à même d'employer ce remède, et le résultat a été que médecin comme malade ont été pleinement satisfaits des résultats. A l'avenir le SANMETTO prendra place dans ma pharmacie pour le traitement de cas semblables.

J. NEWTON SMITH, M. D.

Barton, Floride.